

お知らせ

工房で使っているガラスは、全て輸入ガラスです。この1・2年、なかなかガラスが入ってこない状態が続いています。また、ガラスだけでなく、スタンドグラスに使うハンダやテースなどの資材も、毎月のように値上げラッシュが続いていて、この値上げの波がくる前と比べると倍くらいに高騰しています。

なるべくみなさんにご負担なくガラスなど使っていたきたいと思い、特にレッスンの値上げなどは考えていません。ただ、大きなガラスから切り出して使っていた際にいただいている実費ガラス代が、徐々に上がっています。また、なるべく在庫は切らさないようにとも思っていますが、入ってこないガラスが何種類かあるのも現状です。

ご不便をおかけしますが、ご協力お願いします。

今月の新作

今月は、新作がありませんが…クリスマスツリーやお正月飾りなど、いろいろ新作のイラストを書いたので、これからの季節にぴったりのインテリア雑貨ができてくる予定です。スログ・Facebook・Instagramなどでも随時紹介していきますのでよかったですら、ご覧くださいね。



スタンドグラスで作った、お正月のしめ縄リースです。

2022年  
9月30日 木  
第70号

毎月月末に発行します。  
日々の暮らしに役立つ情報やユニットのオススメ情報、スタッフのコラムなどを掲載していきます。

ユニット新聞

ブログやFacebookには、ガラスの作品も掲載しています。是非ご覧くださいね。  
<http://blog.unit-interior.com>

Facebookもチェック

スタッフコラム

Unitガラス工房のリーダー。趣味はゴルフ。ちょっと毒舌?だけど、それはすべて「親しみをこめて」のこと。愛嬌たっぷり、ユーモアたっぷり、みんなを元気にするパワフルリーダー。



バラエティー番組や情報番組を見ていると、番組のセットにスタンドグラスのパネルが飾ってあるのを、よく目にします。なくてもいいし、何も困らないものですが、ちょっとあるだけで雰囲気がよくなります。一般の住宅でもそうです。出窓やニッチ、トイレに玄関…どんなところにもササッと飾れて、お部屋の雰囲気がグレードアップできます。毎日生活する場所だからこそ、心地いい空間で生活したいですね。スタンドグラスのミニパネルの販売もしていますが、大人気お家でスタンドグラスキット <galasha> にもご留意がありますので、秋の夜長に手作りするのもいいかもしれませんね。

Unitガラス工房のHP担当。月刊ユニット新聞の編集長。他にもサンドブラスト、フェーシング、スタンドグラスのガラス教室を担当しています。また、現在8歳の男の子の子育て中。ドタバタな日々を送っています。ぜひ、アドバイスがあれば…ご指導ください。



昨日、久しぶりに眼科に行きました。コンタクトを買うためです。高校生の頃からコンタクトを使っているのですが、もう長いこと定期的には通っているのですが、今回はじめて、利き目チェックをしました。ずっと右目の度数の方が低いので、右目の方が視力がいいと思っていたのですが、左目に比べて、右目の方が実は視力が悪かったんです。その事実がわかり、利き目チェックに至ったわけですが…全て右利きなんです、なんと目だけ左が利き目でした。左でよく見ているので、左目の度数をあげて、両目の視力を出していたようでした。ところで、利き目って何かあるのかなと思って調べてみました。

- ①利き手が右、利き目も右（一番多くて74%の人がそうなんだそうです）  
左脳優位論理的思考が得意。リーダータイプだそうです。
- ②利き手が左、効き目も左（全体の16%くらいだそうです）  
右脳優位で芸術性に優れていて、人の本性や嘘を見抜く力にも長けているそうです。
- ③利き手が右、利き目が左（全体の8%くらいだそうです）  
左脳よりで、小さな変化によく気づくそうです。
- ④利き手が飛騨市、利き目が右（全体の2%くらいだそうです）  
右脳左脳共に優れていて、ある一つ分野に天才性を発揮することがあるそうです。  
本当かどうかはわかりませんが、子供の頃やっていた占いみたいで、なんだか楽しくなりました♪

Unitガラス工房のナンバー2。とってもキッチリしているのでピシッとUnitチームをまとめてくれます。趣味は、なんともメモ。いろんなことを記録するんです。ビックリ!あと、料理がとっても得意なので、みんなの体調管理もしてくれています。



寒暖差や気圧の変動などで自律神経が乱れ、体調を崩し易いというこの時期にピッタリの「押しツボ」について少々。(今や、ご存知の方が大半かも知れませんが) 先ず場所は、手の親指と人差し指の又の部分に反対の手の親指の第一関節を当て、親指の先端が当たるところが「合谷(ごうこく)」というツボの位置。ここは、沢山の神経細胞が集まり「第二の脳」とも言われ、刺激すると自律神経が調整され細胞が活性化しストレス解消、肩こりにも有効とか。これは「いいね!」とばかりに良い情報を得ながら、逆に少々失敗談を。2年前程、肩こりを緩和させたくて、せっせとこのツボを圧していたら、とうとう病院へ行くはめに。今でも痛くて痛くて、ビンの蓋を開けるのに力を入れられなかったり、持ったり支えたりという所作が親指一本が不自由なだけで思うように出来なくなり、情けない有り様。何事にも『過ぎたるは及ばざるが如し』の箴言が通じるものだと、改めて反省する今日この頃って訳でして…。どうぞ皆様もお気を付け下さいませ。アッ! 今月も役に立たない話でスママセン。

Unitガラス工房の工房長。羊毛フェルト教室とサンドブラストのガラス教室を担当しています。手先がすぐく器用なので、大仕事も得意です!いつも工房では作業着ですが、私服はとってもオシャレ☆



なんだか定期的に老眼だとか腱鞘炎など老化現象の話ばかりしている気もしますが、耳はまだ大丈夫な気がします。しかし、耳も年々衰えることに違いありません。日頃、電動工具をよく使うので要注意です。特に木を削ったり、ガラスを削る「ルーター」は音が大きく、1日使っているとしばらく耳鳴りが止まず頭痛の原因になる厄介物です。耳栓では高音がカットできず効果が薄く、チェーンソーを使う時の防音ヘッドホンでは大袈裟すぎます。そこで、高性能イヤホンを試した所なかなか快適でした。ノイズキャンセル機能で外音を打消してきますし、外音をどれくらい取り込むかの調節もできます。アプリで過去1週間の耳への負担も測定出来るので数値をチェックしながら耳の健康も気にして行こうと思います。